

LA TOUR D'AIGUES

Rencontre avec Alain Gomez maquettiste de talent



Alain Gomez, lors d'une démonstration organisée par l'Office de tourisme au Cap d'Agde. (Photo H.R.)

Alain Gomez, jeune tourain, est un maquettiste de grand talent. Son garage et son atelier sont remplis de prototypes de sa création.

Depuis 25 ans, cette passion l'habite, passion qui résulte d'un rêve d'enfant, car Alain Gomez désirait faire sa carrière dans l'aviation. Hélas, ne le pouvant pas, il s'est rabattu sur les modèles réduits. Ne pouvant pas voler, il fait voler les engins de sa création.

Pas moins de 85 créations dont cinq dessinées et conçues entièrement par lui, deux bateaux, un voilier, un chalutier, un hélicoptère, le tout équipé de radio-commande sont le fruit de cet amour pour les modèles réduits.

Tous les dimanches de la bonne saison, il pratique des meetings dans toute la région PACA. Il a conçu chez lui son atelier pour construire des modèles de plus en plus grands, tel que le Extra 260 qui ne me-

sure pas moins de 2,40 m. Aidé en cela par son employeur, il rêve actuellement de construire un biplan de 2,50 m.

Cette passion n'est pas à la portée de tout le monde car elle nécessite des connaissances diverses de dessin, menuiseries, électronique, mécanique, travail de la résine sans compter le coût d'un prototype.

Alain Gomez est un sportif accompli qui a fait du parapente et du delta-plane, toujours son rêve de voler ! Il fait parti du club "Epervier du Sud-Luberon" Pertuis-Villelaure

Souhaitons à Alain, bonne continuation dans la conception de ses nouveaux modèles et dans la réalisation de tous ses projets.

► Si vous êtes intéressés, vous pouvez l'appeler
☎ 04 90 77 79 86 pour toutes réalisations de modèles personnalisés et parler avec lui de sa grande passion pour les engins volants.